

Polresta Mataram Berhasil Memperoleh Peringkat Kedua Dalam Lomba Tiga Pilar Bhabinkamtibmas

Syafruddin Adi - MATARAM.OPINIPUBLIK.ID

Jun 21, 2022 - 14:59



Mataram NTB - Bhabinkamtibmas Polresta Mataram berhasil meraih juara kedua dalam Lomba tiga pilar yang diselenggarakan Polda NTB dalam rangka menyambut Hari Bhyangkara ke 76 yang jatuh pada 1 Juli 2022.

Pengumuman pemenang lomba Tiga pilar Bhabinkamtibmas Polda NTB

berlangsung Senin (20/06) di Hotel Puri Indah, Jln. Sriwijaya, kota Mataram, yang dihadiri Kapolda NTB Irjen Pol Djoko Poerwanto, Wakapolda NTB, PJU Polda NTB, Kapolres jajaran Polda NTB, Dandim SE NTB, Bupati/walikota (perwakilan), camat SE kota Mataram, Danramil SE Pulau Lombok, serta para undangan lainnya.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Mataram Kopol Elyas Erikson SH SIK bersama Bhabinkamtibmas Mataram Barat Aipda Lalu M. Irawan sebagai peraih juara kedua lomba tersebut mengatakan bahwa kegiatan Lomba Tiga Pilar diselenggarakan dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara Ke-76 yang diselenggarakan Polda NTB.

Adapun aspek penilaian Lomba Tiga Pilar, kata Kapolsek Mataram adalah Sarana Prasarana, yaitu mencakup : Kantor Tiga Pilar, Struktur Organisasi, Peta Kelurahan serta Tabulasi Kegiatan, Kejahatan dan Bencana

Berikut bidang Operasional, yaitu mencakup Sinergitas Tiga Pilar, Problem Solving, Intel Dasar, Door To Door System, Siskamling dan Inovasi/Terobosan Kreatif

Selanjutnya bidang pengawasan dan pengendalian, yaitu mencakup petunjuk Arahan, Supervisi, Apel Tiga Pilar, Reward/Penghargaan dan Anev Bulanan yang tersedia di masing-masing kelurahan.

Dengan mengirimkan perwakilan Bhabinkamtibmas Mataram Barat mewakili Polresta Mataram, kata Kapolsek, kami berhasil meraih Juara kedua setelah Bhabinkamtibmas perwakilan Polres Lombok barat sebagai juara 1. Sedangkan Juara 3 (tiga) diraih Bhabinkamtibmas Polres Sumbawa.

Sementara itu selaku Peraih juara ke 2, Bhabinkamtibmas Mataram Barat Aipda Lalu Irawan juga mengungkapkan terimakasih kepada Bapak Kapolda NTB yang memberikan kesempatan kepada kami Bhabinkamtibmas untuk menjaga sinergitas Tiga Pilar dalam aspek pelayanan masyarakat di tingkat Kelurahan. Semoga kegiatan ini menjadikan motivasi bagi seluruh Bhabinkamtibmas Polda NTB untuk lebih baik kedepannya.(Adb)